



MAIRIE DE LARRAU

OBJET: MOTION DU MAIRE DE LARRAU en soutien à l'action menée par l'ASPAP le 1^{er} juillet 2010.

Je soussigné UTHURRIAGUE Sébastien Maire de LARRAU, commune de Haute-montagne de 12 600 ha, au Pays-Basque, frontalière avec la Navarre, sur laquelle l'activité agro-pastorale constitue la clef de voûte de l'économie,

- **APPORTE** mon entier soutien aux éleveurs d'ovins et de bovins victimes des attaques féroces d'ours qui se produisent sur les estives du Couserans ariégeois ;
- **CONSTATE** une nouvelle fois que ces massacres subis par les animaux domestiques sont la preuve toujours aussi criante que la cohabitation avec les grands carnivores est invivable et incompatible avec une activité pastorale dynamique ; que si les éleveurs de notre commune devaient un jour y être confrontés, cela entraînerait des drames insupportables pouvant aller jusqu'à compromettre l'ordre public ;
- **CONSIDERE** que certains sujets environnementaux sont autrement plus prioritaires et urgents (événements climatiques de plus en plus violents et fréquents) que des ours dans nos montagnes et que le désir de les y implanter ne sont à nos yeux que la lubie de quelques écologistes extrémistes en mal de sensation forte, désireux d'assouvir leur petit fantasme d'amis de la nature moralisateur ; que cet acharnement des organismes environnementaux et de l'Etat à vouloir nous imposer cette cohabitation est une façon pour les premiers de faire oublier les combats qu'ils ne mènent pas par ailleurs et une manière pour le second, de se dédouaner des activités destructrices de l'environnement qu'il laisse faire mais qui sont plus intéressantes financièrement ;
- **CONDAMNE** fermement le mépris avec lequel les chantres de l'ensauvagement considèrent les éleveurs et leur métier et **REFUSE** que ces derniers soient pris avec leurs troupeaux en otage, alors qu'ils sont les seuls à la base de toute la richesse de la biodiversité présente dans les Pyrénées ;
- **SOUTIENT** vivement la détermination manifestée par les éleveurs et les habitants pour rejeter cette cohabitation imposée qui provoque de leur part une résistance proportionnelle à l'oppression subie dont le seul but est de remettre en question leur existence sur le territoire alors qu'ils le chérissent depuis des millénaires, d'une culture forte, d'un mode de vie respectueux de l'environnement et source de biodiversité à visage humain ;

- EST SOLIDAIRE de toutes les actions menées par l'ASPAP et des mesures qu'elle souhaite mettre en place pour faire face à une telle situation afin de préserver l'avenir de nos montagnes.

Le Maire,



Sébastien UTHURRIAGUE